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Traversetolo Urbanistica:
avanti tutta con la variante Pug
Dall'Orto: «Sarà pronta fra il 2019 e il 2020 per programmare lo sviluppo del te r r i to r io »
In Consiglio il punto sulle attività dell'amministrazione nei primi due anni di mandato

Scuola
I segreti
delle api
in un volume

pTRAVERSETOLO Ci sarà un
“Ap e - r i t ivo” per raccontare il
progetto della scuola in col-
laborazione con il Comune e
gli apicoltori. Venerdì alle
18,30 nella palestra della
scuola in via Petrarca ragazzi,
genitori e docenti si incontre-
ranno per fare il punto sulle
attività svolte nell’ambito del
progetto “A scuola con le api”
che, dopo l’ottima riuscita
della prima esperienza, è sta-
to riproposto anche nel corso
dello scorso anno scolastico.
«Il progetto ha coinvolto ben
otto sezioni della scuola pri-
maria dell’Istituto Compren-
sivo di Traversetolo – ha spie-
gato la preside Marianna Ru-
sciano - le quali, in collabo-
razione con l’A s s o c i a z io n e
apicoltori Reggio Parma, han-
no approfondito la conoscen-
za del mondo delle api, del loro
ruolo all’interno dell’ecosiste -
ma e delle numerose minacce
che le rendono così vulnera-
bili nel mondo moderno».
Il progetto ha portato alla rea-
lizzazione di un volumetto in-
titolato “E se le api fossero…”
in cui gli alunni delle classi
coinvolte raccontano con testi,
disegni e giochi ciò che hanno
avuto modo di conoscere. «L’e-
laborato – aggiunge l’a s s e s s o re
alla scuola Elisabetta Manconi
- sarà presentato in occasione
dell’“Ap e - r i t ivo” e anticiperà
l’edizione 2018 della manife-
stazione “Mille Colori, Mille
M ie l i” promossa dall’Associa -
zione apicoltori Reggio Parma
in collaborazione con il Comu-
ne di Traversetolo».

b.m.s.
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pTRAVERSETOLO L’ammi -
nistrazione ha fatto il punto
sulle attività svolte nei primi
due anni di mandato rispetto
al programma. In Consiglio, il
sindaco Simone Dall’Orto ha
esordito ricordando le recenti
varianti al Psc e Rue con le
quali l’amministrazione ritie-
ne di aver dato risposte a cit-
tadini e imprese in termini di
sviluppo, snellimento delle
procedure e impulso al recu-
pero dell’e s i s te nte.
«Tra 2019 e 2020 – ha aggiunto
Dall’Orto – verrà approvata
una variante Pug: programme-
rà lo sviluppo territoriale nei
prossimi anni. Da quest'autun-
no cominceremo a lavorare an-
che per diminuire il numero di
antenne. Sull’ambiente siamo
intervenuti riducendo il tribu-
to rifiuti, potenziando la rac-
colta degli ingombranti e siste-
mando l’isola ecologica. Ri-
guardo gli sversamenti c’è sta-
ta una presa di posizione dura
e anche attraverso successivi
incontri stiamo ottenendo ri-
sultati. Rilevanti anche gli in-
terventi di “Sos Bonifica”».
Su commercio e attività pro-
duttive l’amministrazione ha
spiegato di aver eliminato il
piano “slot free” a seguito del-
l’evoluzione delle norme regio-
nali e ha ricordato le iniziative
adottate per il rilancio delle at-
tività: dagli sgravi fiscali sui

nuovi negozi agli eventi in col-
laborazione coi commercianti
come Festa del pomodoro ric-
cio e “Traversetolo Golosa”.
«Abbiamo redatto un nuovo re-
golamento del mercato dome-
nicale – ha ricordato Dall’O rto
– ma il lavoro è ancora lungo».
La sicurezza resta la priorità
per l’amministrazione: «Ab-
biamo ottenuto il potenzia-
mento della presenza della
polizia locale e della videosor-
veglianza, che intendiamo im-
plementare ancora. La propo-
sta di installare telecamere
sui pulmini scolastici è al mo-
mento bloccata dal garante
della privacy. Al mercato do-
menicale abbiamo avviato
una serie di controlli periodici
in collaborazione con polizia
locale, guardia di finanza e
ispettorato del lavoro. Il Con-
trollo di vicinato prosegue e
nel 2019 installeremo i relativi
cartelli informativi; presto in-
stalleremo cancellate per
chiudere l’accesso di notte ai
bagni pubblici e in una zona
sensibile di piazza Mazzini».
Altro punto importante ri-
guarda i lavori pubblici: «Sulle
scuole sono stati investiti ol-
tre 500mila euro – ha detto il
sindaco – altrettanti sono stati
spesi sulla manutenzione di
strade e illuminazione. Sono
avviati i lavori del nuovo cen-
tro diurno al Lido mentre gli
impianti sportivi in via don
Bosco verranno riqualificati».

Una lunga digressione ha ri-
guardato, poi, le attività per la
scuola, per la cultura e per il
turismo. L’assessore Elisabet-
ta Manconi ha elencato i nu-
merosi progetti realizzati con
la scuola oltre alla donazione al
Comune dell’istituto Mainetti
da parte delle suore. Al centro
delle molteplici attività cultu-
rali c’è, in particolare, la va-
lorizzazione del Museo Brozzi.
«Oltre alla valorizzazione dei
luoghi di interesse, –ha detto la
Manconi – abbiamo curato le
porte di accesso al paese, at-
tivato il wi-fi gratuito in centro,
creato percorsi turistici inte-
rattivi e organizzato convegni
sul turismo sostenibile».
Molti altri interventi sono stati
elencati riguardanti la traspa-
renza (Alert System, nuovo sito
comunale, streaming del Con-
siglio, consiglieri di frazione),
sullo sport (serate tematiche,
Baratti Bike, progetto defibril-
latori) e sull’a s s o c i a z io n i s m o.
Laura Monica, consigliere di
“Insieme per Traversetolo”, ha
chiesto informazioni sulla Pro
Loco, poco attiva dalla fonda-
zione, ricevendo rassicurazio-
ni dal sindaco, mentre Michele
Ziveri di “Traversetolo Civica”
ha discusso il tema dei divieti
di allevamento negli strumen-
ti urbanistici e quello dei costi
dei servizi di smaltimento ri-
fiuti, chiedendo più impegno
per il commercio.
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Tortiano
Domenica
il libro
di Ferraguti

Monticelli
Il parco Zinelli
diventa
un'area giochi
p ll parco Zinelli di Monti-
celli si è trasformato, per un
giorno, in un’area giochi a
cielo aperto. E’ accaduto in
occasione dell’evento «Un
parco di giochi», dedicato
bambini e alle loro famiglie e
organizzato dai servizi cul-
turali del Comune di Mon-
techiarugolo e dalla società
cooperativa sociale Accen-
to di Reggio Emilia, che ge-
stisce i servizi per l’infanzia
comunali.
Gli animatori dell’«ssocia -
zione culturale «I Sognam-
buli», hanno intrattenuto i
bambini con Il Riciclafavole, i
palloncini colorati, il trucca
bimbi, le bolle di sapone gi-
ganti, la baby dance. In più è
stata allestita una sorta di
«fabbrica dei colori», grazie
alla quale i bambini hanno
potuto mettere alla prova la
loro creatività. Ai piccoli è
stata offerta anche la possi-
bilità di costruire e far volare
un aquilone. Ma il Parco si è
«animato» pure con i grandi
giochi del LudoBlò: un Jenga
gigante, i trampoli, le trotto-
le e tanti «giochi di una vol-
ta» da provare. Fine modulo

N.F.

pLa Sala della Ricreativa
del Circolo Arci Tortiano
ospiterà la presentazione
del libro «La voce delle case
abbandonate: piccolo alfa-
beto del silenzio» di Mario
Ferraguti e, a seguire, lo
spettacolo/documentario
«Oliva» di Andrea Rossi. L’e-
vento, a ingresso libero, si
terrà domenica alle 17.
L’incontro fa parte della
Rassegna «Un libro alle 17.
Incontri con l’autore», av-
viata l’anno scorso e orga-
nizzata dal Circolo Arci di
Tortiano, col patrocinio del
Comune di Montechiarugo-
lo. Per ulteriori informazio-
ni: circoloarcitortiano@vir-
gilio.it oppure telefono cel-
lulare 347.0520935.

N.F.


